

L'ACTUALITÉ EN CONTINU ET LES SERVICES DE LA CONSTRUCTION
/139-entreprises-de-btp/article/actualite/539620-nominations-a-dexia-credit-local-de-france

ENTREPRISES DE BTP

Nominations à Dexia Crédit Local de France

Par DEVIGE-STEWART Thierry - LE MONITEUR.FR - Publié le 31/08/2001 à 11:23

Patrice Vabre, 51 ans, diplômé de l'INPG, Stanford et Chicago, a été nommé directeur des financements structurés. Il a été directeur de projets de la Banque mondiale à Washington en 1980, avant de rentrer à Paris en 1988. Avant de rejoindre Dexia en 1996, il travaillait au Crédit Lyonnais comme responsable des financements d'infrastructures.

Patrick Blanchard, 46 ans, ESCP et Harvard, remplace Patrice Vabre comme responsable des financements structurés. Il vient d'Indosuez où il a eu en particulier la responsabilité des financements d'actifs en Asie et des financements de projets au siège parisien.